



Incendios forestales no dan tregua y declaran emergencia agrícola

Durante toda la semana, los incendios forestales no han dado tregua, principalmente en la zona de Malleco. El ministro de Agricultura, Esteban Valenzuela, anunció en La Araucanía que ordenó decretar Estado de Emergencia Agrícola, medida que

entrega atribuciones extraordinarias para apoyar las zonas afectadas por fenómenos climáticos. En el transcurso de los días, los siniestros que afectaron a las comunas de Collipulli, Ercilla y Victoria, lograron ser controlados, pero surgieron nuevas emergencias en Galva-

rino y Traiguén arrasando con cientos de hectáreas de siembras de trigo, avena y otros cereales, además de bosques.

Según los informes preliminares son más de 22 mil las hectáreas quemadas y alrededor de 500 los pequeños agricultores afectados por la emergencia.



COMUNICACIONES AGRICULTURA

AUTORIDADES SE DESPLEGARON EN LAS ZONAS MÁS AFECTADAS.